

交通安全啓発キャンペーンを実施しました！ ～夏の交通安全運動「サマー作戦」～



夏の交通安全県民運動（7月21日～31日）にあわせて、7月20日に野牛川レストハウス前で夏の交通安全運動「サマー作戦」を実施しました。

この活動は東通村交通安全対策協議会（会長：畑中稔朗村長）の主催により、行楽シーズンにおける交通安全意識の向上、啓発を目的として行われたもので、令和元年度以来4年ぶりの開催となります。

当日は、村内交通安全関係団体のほか、むつ地区交通安全協会、むつ警察署などから約20人が参加し、交通安全グッズの配布や横断幕での啓発活動を行い、ドライバーへ安全運転を呼びかけました。

東通村では、昨年5月以降交通死亡事故ゼロを継続中です。今後も村民一人ひとりが交通ルールを守り、交通事故の無い村を目指しましょう。

八戸パークホテルにて「東通村フェア」を開催！



7月25日、八戸パークホテルにおいて「東通村フェア」が開催されました。八戸パークホテルのシェフが腕によりをかけて、東通産品を使ったフルコースを提供し、八戸市民や畑中稔朗村長、近隣市町村の首長ら約150人が訪れ、村の地場産品の数々に舌鼓を打っていました。

会場では抽選会やねじりんごのバルーンショー等、フェア参加者との賑わいのひと時を過ごしました。

抽選に見事当たった参加者からは「まさかこんないいことがあるなんて…申し訳ないです」「最高です！どれも美味しくてまた参加したい」等、喜びの音がこぼれました。

また、1階ロビーにて東通村特産品の販売も行われ、東通牛精肉やウニ・ホタテ・ホヤ等、普段はなかなか食べられない食材に人だかりが出来ました。